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"Año del Buen Servicio al Ciudadano" 

, 
COMITE DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA 

DISTRITO MOLLENDO 

Siendo las 19.50 hrs. del día 26 de Setiembre del año 2017, en las instalaciones del local de 

la Estación Cultural de Moliendo, se reunieron los integrantes del comité Distrital de 

Seguridad ciudadana CODISEC, integrado por el Presidente Lic. Quim. Richard Hitler Ale 

Cruz, Lk:. Víctor Arizábal Cosco - Sub Prefecto de la Provincia, Cmte. PNP. Alejandro Díaz 

Machuca - Jefe Provincial PNP Islay, Profesor Sr. Alonso Rosas Ojeda representante del 

Director de la UGEL, Sr. Cristian Cáceres Paredes, Coordinador de la Juntas vecinales de 

Moliendo, Sr. Wilfredo calcina Eyzaguirre, representante de Poder Judicial, Srta. SO. PNP 

Jazmín Astete Ocampo Sr. Walther Rojas Lazo - Secretario Técnico CODlSEC; el Presidente 

dio por iniciada la consulta ciudadana. 

1. Exposición de ia incorporación de las nuevas JJ.W., por la Policía de la localidiad . 

2. Partk:ipación e Informes de los pobladores en la consutta ciudadana. 

3. Integración de las Juntas Vecinales al patrullaje con indumentaria oficial. 

DESARROLLO DE I A CONSULTA: 

1. El Sr. Presidente del Codisec, informó a ia población que habiéndose elaborado el 

Plan Local de Seguridad Ciudadana, donde se consideran las actividades a realizar 

y habiéndose cumplido con ello, mediante Resol. Directoral 020-2017-EF/50.01 

felicitan y reconocen el cumplimiento de metas del programa de incentivos a la 

mejora de la gestión municipal correspondiente al 31JUL17, publk:ado en el Diario 

Oficial El Peruano el día 19SET17 . 
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PARUCIPACION DE LA POBLACION: 
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1. El Coordinador de las Juntas Vecinales, Sr. Cristian Cáceres Paredes, agradeció la 

convocatoria a esta Tercera Consulta Ciudadana ya que se reconocen las APVIS 

como zonas de Riesgo, por ello solicita el incremento de Rondas del Personal de 

Serenazgo y Policía Nacional e incluso se efectúe operativos, en especial de noche y 

madrugada. 

2. El Sr. Walter Rodríguez Cornejo del APVIS Los Olivos del Puerto, solicita mayor 

comunicación con los vecinos, en especial los que conforman las JJ.W .. Que ha 

mejorado el alumbrado público, así como los patrullajes policiales y Serenazgo. Hace 

conocer que en las calles La Mar y Ayacucho hay presencia de extraños y fumones 

por lo que habría que desalojarlos, para que sea una zona segura. 

3. El Sra. Mercedes López Pinares de Los Olivos, agradece el apoyo kJgístico para los 

integrantes de las JJ.W, y solicita mayor frecuencia en las rondas policiales y de 

Serenazgo. Además, pide que los vecinos deben unirse a la lucha contra la 

delincuencia por ser tarea de todos y no recargar ia labor a las autoridades. 

4. Asimismo, agradece a las autoridades por la motivación y por el apoyo recibido. 

Aclara que nuestra convivencia nos obliga a estar unidos ya que la ayuda mutua 

conlleva a hacer trabajos también juntos. Todo esto nos ha llevado aprender a 

cuidarnos y defendernos 

5. La Sra. María Salas Salas de la calle Bouroncle, manifiesta que hace algún tiempo 

no había quien los orientara, ni los organizara, presentándose robos, presencia de 

drogadictos; hoy en día hemos sido capacitados, organizados y sabemos atender 

nuestras necesidades. Por otro lado, comunica que la empresa EGASA sería la 

responsable de ia emanación de humos y/o gases tóxicos. 

6. El Sr. Félix Fonseca del APVIS 7 de junio hace conocer que han faltado uniformes 

para los integrantes de las JJ.W., por kl que pide se haga un nuevo requerimiento 

a través de la Munk:ipalidad 

ACUERDOS: 

1. El Presidente del CODISEC, la Policía Nacional y ios vecinos se comprometieron a 

incrementar el número de juntas vecinales. 
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2. Que la PNP siga capacitando a los integrantes de las ll.W. 

3. La PNP Y autoridades se comprometen a redoblar esfuerzos para la lucha contra la 

drogadicción y su comercialización. 

4. Se iniciarán los trám~es para gestionar la adquisición de alarmas para las APVIS de 

mayor incidencia delictiva, como son sirenas, alarmas, etc. que contrarresten la 

presencia de delincuentes. 
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No habiendo otros puntos a tratar y siendo las 20.45 horas, el Presidente dio por 

concluida la Consulta Ciudadana., agradeciendo la participación de los Coordinadores 

y vecinos a la Ter Consulta Ciudadana. 
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